
    /A.S.D. Ginnastica Sorbolo Grazie Presidente!

• 16

UN GRANDE PRESIDENTE
L’abbiamo conosciuto nel lon-
tano (sigh) 1989 e aveva già i 
capelli bianchi.

“Mi ha contattato in quanto mi 
occupavo di ginnastica ritmica 
e in paese avevano bisogno di 
un’istruttrice”, racconta Rita 
Piazza.

Le ragazze erano molto appassionate e volonterose e da subito ho 
capito che avevo bisogno di aiuto. “Piazza arrivo”, ha risposto la com-
pagna di studi presso l’ISEF di Urbino Cristina Torreggiani di Novellara.

Sembrava una cosa da poco, di quelle che inizi giusto per far un po’ 
di esperienza che accetti perché sei alle prime armi; invece siamo 
ancora qui.

Poche ginnaste, qualche attrezzo sgangherato e la piccola palestra 
dei Carabinieri ma ginnaste motivate serie e piene di ambizione e… 
un grande presidente: Otello.

Tanta strada ha fatto negli anni la Società Ginnastica Sorbolo: l’affilia-
zione alla FGI, l’acquisto della pedana di ritmica, la partecipazione a 
campionati regionali e nazionali Uisp; la partecipazione a gare di spe-
cialità di FGI; le prime gare a squadre, sempre con buoni risultati se si 
considera che la nostra è sempre stata una  piccola società di paese.

“Otello ha sempre accolto con entusiasmo le idee che proponeva-
mo”; con la collaborazione di tanti genitori che negli anni si sono 
succeduti, è riuscito a creare un clima di fiducia e rispetto  che ci ha 
sempre sostenuto e ci ha permesso di lavorare nei migliori dei modi.

Anche l’allargamento della Famiglia della ginnastica ritmica con l’in-
troduzione dell’acrobatica, guidata da Roberta Riccò è stata sostenu-
ta da sempre dal nostro presidente. Aveva colto da subito un’opportu-
nità ricca di stimoli e motivazioni per le ginnaste di Sorbolo. 

Con garbo e con la sua proverbiale riservatezza, si è sempre ado-
perato con passione e dedizione alla Ginnastica, anche nei momenti 
di immancabile difficoltà o  quando gli impegni di lavori e familiari 
facevano sentire tutta la loro fatica.

“Appena poteva passava dalla palestra per sbrigare le faccende bu-
rocratiche”, sostengono Rita, Cristina e Roberta e “ci aiutava in tutto 
quello che poteva …e anche più”.

Potremmo dire tante cose e raccontare tanti ricordi… ogni tanto ri-
diamo ancora  di avvenimenti e avventure che appartengono al nostro 
passato e appartengono alla storia della Ginnastica Sorbolo. 

OGGi la Ginnastica è un’imPOrtante real-

tà sPOrtiva ed educativa su cui il Paese Può 

cOntare e Per questO nOn ci resta che dire 

“Grazie OtellO, Grazie Presidente!".

Rita, Cristina e Roberta

tanti anni di vita!! tante sono state le ragazze di 
sorbolo  che  hanno conosciuto l'arte della ginnastica 
frequentando la a.s.d. Ginnastica sOrBOlO.

una dedizione costante, assoluta e incondizionata 
vissuta quotidianamente con grande entusiasmo da 
atlete, istruttrici e dirigenti che, pur consapevoli delle 
mille difficoltà di cui è disseminata la strada, hanno 
deciso di percorrerla ugualmente.

l'a.s.d. Ginnastica sOrBOlO ringrazia tutti i consi-
glieri che si sono succeduti in questi 25 anni.

un particolare Grazie!!! va allo storico Presidente 
“Otello reverberi” che comunque non molla, ma ri-
mane come consigliere, e figura importantissima di 
riferimento, per accompagnare il rinnovamento della 
società.

un grosso “in bocca al lupo“al nuovo Presidente 
Beatrice sPaGGiari che insieme al consiglio diret-
tivo completamente rinnovato (Oppici michele, re-
verberi Otello, Preti emanuele, vescovini Francesca, 
reverberi adriano, Bianchi Paola, devincenzi Fabio, 
Paini massimo e mendogni Fabrizio), prosegue que-
sta fantastica avventura, allo scopo di contribuire alla 
crescita delle giovani  leve sorbolesi e di mantenere 
nel tempo il puro e sano spirito sportivo, fatto di en-
tusiasmo, libertà, amicizia e lealtà.

LA PAROLA AL PRESIDENTE
il Perché delle mie dimissiOni?

Dopo 25 anni di presidenza di questa società che arrivano a 30 con-
siderando i primi cinque in cui si organizzavano i corsi post-scuola di 
ginnastica artistica per le elementari, credo che ci fosse bisogno di un 
rinnovamento sia di persone che di idee. 

È stato un impegno stimolante e gratificante e i risultati hanno ri-
pagato di tutto il lavoro e di tutte le ore che vi ho dedicato: arrivare 
ad avere da diversi anni un numero di iscritti che si aggira sui 150 
ragazze e bambini direi che è un ottimo traguardo.

È mio dovere ringraziare sentitamente tutti i dirigenti-genitori che mi 
hanno via via affiancato, tutte le istruttrici che si sono susseguite nel-
la conduzione dei corsi ed in particolar modo Rita e Cristina che pure 
loro sono vicine al traguardo dei 25 anni di insegnamento in questa 
società seguendo i corsi di avviamento alla ginnastica e la squadra di 
ritmica, e Roberta che da qualche anno segue la nuova disciplina di 
ginnastica acrobatica con ottimi risultati.

Il passaggio di consegne alla nuova Presidente Beatrice Spaggiari e 
ad un bel gruppo di genitori che formano il nuovo consiglio (con cui 
continuerò comunque a collaborare), che hanno tanta voglia di lavo-
rare, darà sicuramente gli stimoli giusti per migliorare questa società, 
per creare quell’entusiasmo che servirà per proseguire per tanti anni 
ancora il lavoro fin qui portato avanti.

un Grazie di cuOre a tutti.   

Otello Reverberi


